



## Vivre de la Résurrection

Dans la rencontre avec les personnes qui vivent la mort au quotidien à l'hôpital, dans les services de fin de vie, en soins palliatifs, je découvre la force de la vie jusqu'au dernier souffle, l'attention à l'autre, le respect de ses besoins et de ses envies. Et la joie qui peut être partagée, jusque dans les derniers instants de la vie.

Dans la rencontre avec les personnes qui vivent la guerre, les bombardements, je découvre la force de l'espérance quand il n'est même plus possible de désespérer, la force de résister à la haine, la force de rester humain dans les pires épreuves.

Je pense à ces hommes et ces femmes, quand je lis la demande de Thomas, qui veut voir les marques des clous et du coup de lance sur le corps de Jésus.

La vie imprime ses marques sur nos corps, dans nos esprits, selon ce que nous avons vécu. Des marques plus ou moins profondes, des cicatrices qui resteront plus ou moins douloureuses toute notre vie.

La résurrection ne les fait pas disparaître *par magie*. Elles sont toujours là. Mais la résurrection m'assure que je peux vivre en nouveauté de vie. Avec le ressuscité.

**Emmanuelle Seyboldt**

### ● Le prochain Synode

Le Conseil national a poursuivi la préparation du Synode national qui se tiendra très prochainement à Sète, du 29 mai au 1<sup>er</sup> juin. Les synodes précédents, à Mazamet, à Noisy-le-Grand, puis à Toulon, ont indiqué des orientations claires pour la Mission de l'Église et les Ministères. Des propositions concrètes seront présentées lors du prochain synode concernant la diversification des ministères et la formation initiale et continue des ministres. Le Conseil en a longuement débattu, dans le souci de soutenir les Églises locales, les paroisses, et les pasteurs dans un temps où certaines régions sont en difficulté, du fait du manque de pasteurs. Le Conseil a accueilli le pasteur Emmanuel Rouanet, qui a accepté d'être proposé à l'élection pour la modérandure. Qu'il en soit ici déjà remercié.

### ● Poste de Nouveau Testament à l'IPT, faculté de Paris

Le Conseil national a reçu des membres de la Commission académique et a entendu leur rapport suite aux entretiens pour le pourvoi du poste de Nouveau Testament à la faculté de Paris, Valérie Nicolet ayant annoncé son départ pour la Suède et l'Université d'Umeå. Nous lui souhaitons beaucoup de joie dans son nouveau poste. Le Conseil national a nommé Michael Jost, actuellement assistant à Berne et Zürich, comme prochain professeur de Nouveau Testament. Nous lui souhaitons la bienvenue !

### ● Le Grand KIFF : « Respire, Espère ! »

La préparation du Grand KIFF bat son plein et est entrée dans sa dernière ligne droite. Après les inscriptions des groupes, c'est au tour des inscriptions individuelles. Parmi les nouveautés de cette édition 2025, le P'tit KIFF, pour les enfants des personnes engagées dans l'encadrement du Grand KIFF, une charte contre les violences sexistes et sexuelles, et un engagement pour un Grand KIFF accessible.

### ● Formation et catéchèse

Une première formation au BAFA a eu lieu avec le soutien des EEUDF, pour des étudiants en théologie et des pasteurs, afin d'acquérir les bases du travail d'animation jeunesse. Une première qui fut un succès, appelée à être renouvelée.

Le week-end de formation catéchèse et jeunesse, de son côté, a dépassé toutes les espérances avec 113 inscrits. Preuve qu'il répond à un besoin important. L'année prochaine, il aura lieu à Dijon les 14-15 mars 2026. Qu'on se le dise.

### ● Immobilier et finances

Le Conseil national prend beaucoup de temps pour examiner les demandes de soutien des paroisses dans le cadre de projets immobiliers. Suites aux orientations du Synode d'Avignon, les communautés sont encouragées à concentrer leurs efforts dans l'aménagement, l'accessibilité et la visibilité d'un lieu de vie principal. Le confort et l'accueil font partie du témoignage.